

UNIAMAZONIA Y AICA REALIZAN ACTIVIDADES QUE FORTALECEN HABILIDADES EN EL IDIOMA INGLES

Florencia 29 de octubre de 2024. En el marco de los procesos de internacionalización y proyección de los programas académicos de la Facultad de Ciencias de la Educación, se llevó a cabo el First Interdisciplinary Rally With AICA Teachers, que reunió a alrededor de 50 estudiantes y profesores. Los participantes enfrentaron desafíos que requerían tanto esfuerzo físico como intelectual. Esta jornada se desarrolló en las instalaciones de la Sede Social de la Uniamazonia, que resultó ser el escenario ideal para las actividades programadas.

William Steven Plazas, coordinador de la Licenciatura en Lenguas Extranjeras con Énfasis en Inglés, comentó: “con estas actividades logramos fortalecer las habilidades comunicativas en un idioma extranjero a través de dinámicas pedagógicas, lo que convierte la experiencia en un ejercicio más interesante y participativo. Además, la inclusión de docentes externos facilita el intercambio de experiencias y conocimientos, promoviendo una sana convivencia”.

Es relevante señalar que, a nivel universitario, eventos como este fomentan la integración entre estudiantes de diferentes programas, creando un ambiente multicultural y enriquecedor. A nivel regional, también sirven como plataforma para resaltar la importancia del aprendizaje de idiomas en un mundo cada vez más globalizado, lo que exige que los docentes responsables de la formación de los menores estén capacitados para afrontar estos retos.

Por su parte, Edgar Gomes Mosquera, secretario de Asuntos Pedagógicos de AICA, resaltó que: “el trabajo conjunto entre la Universidad de la Amazonia y las instituciones de educación básica y media permite fortalecer y cualificar a los docentes, proporcionándoles herramientas que, al aplicarse en sus contextos laborales, pueden mejorar el desarrollo cognitivo de los estudiantes”.

Finalmente, la Institución de Educación Superior espera continuar sus procesos de bilingüismo en la región, incentivando paralelamente acciones de internacionalización para estudiantes y docentes, así como el trabajo de cooperación con otras entidades públicas que requieran el apoyo y la participación de sus profesionales.